

## Sat Samapta Polres Sumbawa Barat Lakukan Patroli Dialogis Sasar Pertokoan Dalam Kota

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.OPINIWARGA.COM](http://SUMBAWABARAT.OPINIWARGA.COM)

Jan 24, 2025 - 09:37



Sumbawa Barat NTB – Pada hari Kamis, 23 Januari 2025, sekitar pukul 12.00 WITA, Sat Samapta Polres Sumbawa Barat melaksanakan patroli dialogis dengan sasaran pertokoan di Kelurahan Bugis, Kecamatan Taliwang, Kabupaten Sumbawa Barat. Patroli ini dilakukan dengan menggunakan kendaraan patroli roda dua (R2), yang memungkinkan anggota kepolisian untuk lebih mudah menjangkau kawasan pertokoan dan berinteraksi langsung dengan masyarakat.

Dalam patroli tersebut, petugas bertemu dengan warga yang sedang beraktivitas di sekitar Kelurahan Bugis. Selain melakukan pengecekan di pusat keramaian, petugas juga mengimbau kepada warga untuk selalu menjaga keamanan, kebersihan, serta ketertiban lingkungan. Petugas mengingatkan bahwa peran aktif masyarakat sangat penting dalam mencegah gangguan keamanan dan memastikan kenyamanan bersama.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, AKP Zainal Abidin, S.H., mengatakan bahwa patroli dialogis semacam ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, sekaligus memberikan rasa aman kepada warga yang tengah beraktivitas. "Kami ingin agar masyarakat merasa terlindungi dan lebih nyaman dalam menjalankan rutinitasnya. Oleh karena itu, kami juga mengingatkan pentingnya menjaga kerukunan antar warga dan menjaga kebersihan lingkungan, agar terciptanya situasi yang aman dan kondusif," ujarnya.

Selain memberikan imbauan, petugas juga menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan yang dapat terjadi, terutama di kawasan pertokoan yang menjadi pusat aktivitas ekonomi. Polisi mengajak warga untuk selalu waspada terhadap lingkungan sekitar serta segera melaporkan apabila ada hal-hal mencurigakan yang dapat membahayakan keselamatan.

"Patroli ini merupakan bagian dari upaya Polres Sumbawa Barat dalam menciptakan situasi Kamtibmas yang lebih kondusif dan mencegah tindak kriminal di wilayah hukum Polres Sumbawa Barat. Dengan adanya patroli dialogis ini, diharapkan masyarakat dapat semakin sadar akan pentingnya peran mereka dalam menjaga keamanan lingkungan," pungkasnya.

Rangkaian kegiatan patroli berjalan dengan lancar dan aman. Kepolisian juga menyampaikan apresiasi kepada masyarakat yang telah bekerja sama menjaga ketertiban. Patroli dialogis ini akan terus dilakukan secara rutin di berbagai wilayah lain untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat. (Adb)